

M E D I E N I N F O R M A T I O N

Berlin, 20.09.2012

"KÜNSTLER GEGEN AIDS - DIE GALA 2012"

Benefiz-Kunstprojekt "Die zwei Gesichter": Starfotograf Armin Morbach setzt Prominente für die Berliner Aids-Hilfe e.V. künstlerisch in Szene

Anlässlich der diesjährigen Benefizgala KÜNSTLER GEGEN AIDS initiierte der bekannte deutsche Starfotograf **Armin Morbach** sein Benefiz-Fotokunstprojekt "**Die zwei Gesichter**".

Gemeinsam mit ihm engagierten sich vor der Kamera die Schauspieler Sonja Kirchberger, Alexander Beyer, Antoine Monot und Dennenesch Zoudé, Supermodel Franziska Knuppe und It-Girl Bonnie Strange.

Armin Morbach nimmt dabei bezug auf die zwei Gesichter, die eine HIV/Aids-Erkrankung auch heute noch hat. Während viele HIV-Positive ganz normal und weitestgehend gesund ihrem täglichen Alltag nachgehen können, arbeiten, sozial integriert sind – sich sozusagen auf der öffentlich anerkannten "guten Seite" der Erkrankung befinden - gibt es auch die Schattenseiten: Verheimlichung der Erkrankung, Rückzug aus dem sozialen Leben, Depression, schwere Medikamentennebenwirkungen, vielfältige gesundheitliche Beschwerden, Krebserkrankungen und nicht zuletzt der Tod.

"Alle denken immer, dass ich in einer Glitzer- und Glamourwelt lebe und mit HIV/Aids nichts zu tun hätte. Dabei kenne ich niemanden in meinem persönlichen Umfeld, der nicht mittel- oder unmittelbar von HIV/Aids betroffen wäre. Daher ist es mir ein großes Anliegen, aufzurütteln und den Blick wieder auf die Erkrankung zu lenken. Besonders junge Menschen gehen heute viel zu leichtsinnig mit der Thematik um. Ich möchte dass wir alle hinsehen und uns bewusst machen, was für eine destruktive Kraft das Virus auf die persönliche Gesundheit und die gesellschaftliche Integrität von Betroffenen hat" sagt **Armin Morbach** zu seiner Motivation für das Projekt.

In seinen Fotografien greift der Künstler genau dieses Spannungsfeld auf. Die künstlerische Gestaltung der Modell-Gesichter bildet auf der einen Seite die Schönheit und den Glamour ab, stellt aber gleichzeitig die Vergänglichkeit dar. Dabei geht Morbach in seiner Interpretation nicht nur "unter die Haut" sondern bis auf den blanken Schädelknochen selbst.

Ute Hiller, Geschäftsführerin der Berliner Aids-Hilfe, sagt zu den Kunstwerken: "Mit seinem sehr persönlichen Blick auf die HIV/Aids-Erkrankung geht Armin Morbach an die Grenze des Erträglichen. Er irritiert und verstört den Betrachter, ruft alte, verdrängte Aids-Bilder wieder wach und zeigt dennoch die Menschen, wie sie mitten im Leben stehen. Mit ihrer Schönheit und Vitalität bilden sie die heutigen Möglichkeiten ab, das Virus mit Hilfe von Medikamenten in Schach halten zu können. Diese beiden Seiten erleben wir auch in unserer täglichen Arbeit: vitalen HIV-positiven Menschen stehen hilfebedürftige und mit vielfältigen Krankheiten gezeichnete Menschen gegenüber. Für mich verkörpern die Bilder in einer Person das wunderbare Leben und dessen Endlichkeit."

"Die zwei Gesichter" besteht aus insgesamt 6 jeweils auf Leinwand gedruckten Unikaten. Armin Morbach wird die Bilderserie gemeinsam mit Sonja Kirchberger erstmalig in ihrem kompletten Umfang am 22. Oktober 2012 auf der Bühne bei der Benefizgala der Berliner Aids-Hilfe KÜNSTLER GEGEN AIDS präsentieren. Die Werke sollen im Anschluss zu Gunsten der Berliner Aids-Hilfe e.V. versteigert werden.

Medienkontakt: Medienbüro Anke Wolf, mobil +49 160.94996730, anke@wolf-anke.de

Kontakt Berliner Aids-Hilfe e.V.: Jens Petersen, Tel.: +49 (0)30.88 56 40 - 29, jens.petersen@berlin-aidshilfe.de

Gesamtorganisation: ivent concept GmbH, Tel: 030.440 49 440, info@ivent-concept.de



Hintergrundinformationen KÜNSTLER GEGEN AIDS – DIE GALA 2012

Hochkarätige nationale und internationale Künstler haben sich zur diesjährigen Benefizgala "Künstler gegen Aids" der Berliner Aids-Hilfe e.V. angekündigt. Ihnen allen liegt der Kampf gegen HIV/Aids und die Unterstützung von HIV-positiven Menschen am Herzen.

Für den guten Zweck und natürlich ohne Gage werden neben Armin Morbach unter anderem auf der Bühne stehen: die Berliner Elektropop-Band MIA. mit ihrer charismatischen Frontfrau Mieze, deren fünftes Studioalbum "Tacheles" im März 2012 veröffentlicht wurde, Gitte Hænning, die den Spagat zwischen Blues, Schlager bis Jazz mühelos schafft, die Kultrockband Karat, die mit "Über sieben Brücken" eine gesamtdeutsche Hymne schuf, der Meister der Puppen, Shootingstar und Bauchredner Sascha Grammel, Sänger und Echo-Preisträger Peter Heppner, die weltweit gefeierte portugiesische Fado-Interpretin Mísia, die israelische Eurovision Song Contest-Gewinnerin Dana International, die Schlagzeugsensation Power! Percussion, die Harfenistin Simonetta Ginelli, der Sänger und Entertainer Robert Kreis und von Base Berlin spektakuläre Akrobatik der Caesar Twins, die ihre weltweit bekannte, unverwechselbare "Waterbowl Performance" zeigen.

Die Gala moderieren Schauspielerin, Kabarettistin und Sängerin **MAREN KROYMANN** und Moderator, Comedian und Schauspieler **DIRK BACH**.

Mit den Erlösen der diesjährigen Benefizgala kann die Berliner Aids-Hilfe zahlreiche Begegnungsangebote finanzieren, um Menschen aus der sozialen Isolation zu holen und ihnen ein würdiges Leben in unserer Gesellschaft zu ermöglichen. Bei der mobilen Krankenstation, der Erholungsreise für Menschen mit HIV/Aids, gelingt es in unerreichter Vorbildfunktion schwerstkranken Menschen einen Urlaub vom Krank sein zu ermöglichen. Dies ist für ihre Genesung von wesentlicher Bedeutung. Mit dem Hilfsfonds kann zudem unbürokratische Hilfe bei der alltäglichen Bewältigung einer HIV-Infektion bzw. Aids-Erkrankung geleistet werden.

Die Künstler tragen mit ihrem Auftritt nicht nur zur Unterstützung der Arbeit der Berliner Aids-Hilfe e.V. bei, sie helfen auch, das noch immer lebensbedrohliche Thema HIV und Aids ins Bewusstsein der Öffentlichkeit zu rücken.

KÜNSTLER GEGEN AIDS steht unter der Schirmherrschaft des Regierenden Bürgermeisters von Berlin KLAUS WOWEREIT und der Schauspielerin JUDY WINTER.

Das Stage Theater des Westens öffnet am 22. Oktober um 18:30 Uhr offiziell zum Sektempfang seine Türen, Showbeginn ist um 19:30 Uhr. Im Anschluss an das Showprogramm lädt die Berliner Aids-Hilfe zur traditionellen After-Show-Party, die im Spiegelfoyer von **DJ Ades Zabel** und in der Lounge von **Shon Abram**, **Nathalie Kollo** und weiteren KünstlerInnen musikalisch begleitet wird.

Tickets in den Kategorien 44 €, 68 € und 89 € zzgl. VVK können ab sofort unter der Kartenhotline 030.479 974 77, im Internet unter www.eventim.de oder direkt im Stage Theater des Westens erworben werden. Premiumkarten zum Preis von 150 € sind direkt bei der Berliner Aids-Hilfe e.V. erhältlich.

Weitere Informationen finden Sie unter <u>www.kuenstlergegenaids.de</u>
Pressefotos finden Sie unter: http://www.kuenstlergegenaids.de/presse/downloads.html

Medienkontakt: Medienbüro Anke Wolf, mobil +49 160.94996730, anke@wolf-anke.de

Kontakt Berliner Aids-Hilfe e.V.: Jens Petersen, Tel.: +49 (0)30.88 56 40 - 29, jens.petersen@berlin-aidshilfe.de

Gesamtorganisation: ivent concept GmbH, Tel: 030.440 49 440, info@ivent-concept.de